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去る２０１６年１１月２日宮古市小山田薬王堂前にて「地域別最低賃金周知キャンペーン」を実施した。

その日は肌寒い日であったが、連合岩手副事務局長 原 利光さんと元衆議院議員(現民進党岩手県総支部連

合会第２区総支部長)の 畑 浩治 氏を招き岩手県の経済状況・宮古市の実態などを踏まえた、地域別最低賃

金の必要性について、宮古市民の皆さんにご理解と経営者への周知徹底の街頭演説を行ってもらった。

今年は、中央審議会の協議等を重ね、Ｄランク（岩手県のランク付け）の目安が２１円発表され、それを受けて

岩手地方最低賃金審議会で（労働者側委員・使用者側委員・公益側委員）の各専門委員会などを開催し議論を

重ね、公益側が調整を図り得られた結果として、中央審が目安としていた２１円で結論ずけた。

その中では使用者側と労働者側との考え方の隔たりはあったものの目安の金額で結審を見たことは、連合が目

指す第一段目の時給８００円へ近づき、将来時給１，０００円への足掛かりとなった。

また、キャンペーンに付随して「なんでも 労働相談ダイヤル」を１１月４日～６日の３日間集中的に相談窓口を

設けた。 宮古地協で相談地域としては山田町～宮古市～岩泉町～田野畑村～普代村～野田村～久慈市～

洋野町～軽米町～九戸村～一戸町～二戸市の範囲をカバー！労働相談を行った。

期間中では２件の相談！・・・・・どちらも２０代前半、賃金関係や有休取得についてであった。

・そのうち１件は最低賃金以下の賃金で働いていたのです。 ( ﾟДﾟ)

今この地域では若年層での相談が増えつつある傾向にあることから、組合員の方々のお子さんが仕事やアルバ

イトなどで賃金や労働条件等で困っていないか、チェックされることもお勧めいたします。

特にもアルバイトの事案も！・・・・・ 我慢せず、すぐ相談と伝えてください。！・・・・その際は

フリーダイヤル ０１２０－１５４－０５２へ！ 固定電話では宮古地域以北であれば宮古地協に着信！

スマホからは県本部へ着信！

２０１６年１０月５日～ 岩手県最低賃金 ７１６円です。
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音楽祭には、連合岩手の各地協も協賛しており、宮古地協からはステージ準備係として、佐々木大心

事務局次長(東北電労)と記録係として、佐々木正人事務局長が参加、両名ともに２日間頑張ってきまし

たよ(^^)/

そのほかは、県北地協からは延べ４名、連合岩手からは齋藤健市会長・大槻忍副事務局長も参加、協

力体制を組み、陰ながら「第４９回はたらくものの音楽祭」を支えてまいりました。!(^^)!
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去る、２０１６年８月３０日の台風１０号の影響で甚大

な傷跡を残した宮古地域と岩泉地域、久慈地域におい

ては、東日本大震災からの復興途上にあり、今回の台

風の水害とでダブルの被害を受けた方々は少なくない!

連合岩手宮古地域協議会として、この時期地域貢献

として恒例となっている「歳末助け合いカンパ」を踏まえ、

台風被害のあった地域に組合員一人一人の善意とし

て、今回のカンパ活動を皆さんにご協力を願った。

結果として組合員皆さんの善意の結集として、１０８，

８６５円ものカンパ金が寄せられた。

寄せられたカンパ金は前期の残金を合わせて、２０１

６年１２月２２日(金)に宮古社協・岩泉社協へ各６０，００

０円を宮古地協花輪議長、東館副議長、佐々木(正)事

務局長、山本職員とで寄贈して来た。

花輪議長より「一日でも早い復旧・復興を祈ってま

す。」と言葉をかけ、寄贈をして頂いた。各社協さんか

らは大変助かりますとお礼の言葉を頂きました。

組合員皆さんのご協力に感謝申し上げます。
<m(__)m>

※今回のカンパ金協力単組

宮古市職労 ７０，０００円 足立労組 １０，５００円

東北電労宮古支部 ３，０００円 ＪＲ東労組宮古連合

分会 ３，６００円 ＪＰ労組宮古支部 ２０，０００円

東北労金労組宮古分会 １，７６５円

２

２０１６年１２月２１日(水) 連合岩手として今回の台風１０号

で被害にあった方達のためにと連合本部からは愛のカンパか

ら、連合東北ブロックと各構成組織からのカンパ金として、１２

月２０日は久慈市に８０万円、１２月２１日には岩泉町に１４０

万、宮古市に８０万円を被災者の方のためとして義援金をそ

れぞれ贈呈を行った。

宮古地協としては、岩泉町と宮古市寄贈へ出席。

岩泉町へは１０時から中居健一副町長と保健福祉課佐々木寿

行課長が対応してくれた。

連合からは、齋藤健市会長・栗谷川昌彦副事務局長・宮古地

協 佐々木正人事務局長とで寄贈。

岩泉町としては被災者を代表してお礼を申し上げたいとした。

現在町としても全力を挙げ各方面からの応援もいただきなが

宮古市社会福祉協議会へカンパ金を贈呈、右側から野

中宮古社協副理事長、花輪宮古地協議長、東館副議長、

佐々木(正)事務局長、山本宮古地協職員

岩泉町社会福祉協議会へ、左側から三上地域福祉課

長補佐、花輪議長、東館副議長、佐々木(正)事務局長

岩泉町へカンパ金を寄贈、左側、中居健一副町

長、右側、齋藤健市連合岩手会長 ３



ら復旧に当たっているものの被害は広範囲であり、集落自体

が点在することから被害の把握についてはまだまだ掛りそう、

そして、国などの制度活用を試みるも３．１１の被害とは違い

思うような支援をもらえず、また、それらを計算する技術屋が

全国探してもおらず、完全復旧までは中長期のスパンで考え

なければいけない状況となっているとのことであった。

宮古市は、１３時から 山本正德市長・山口公正副市長・

岩田直司市民生活部部長が対応、連合岩手からは齋藤健市

会長・宮古地協花輪政文議長・連合岩手栗谷川昌彦副事務

局長・宮古地協佐々木正人事務局長の４名で寄贈を行った。

宮古市としてお礼を申しあげたい、被災者の方たちのために

役に立てたいとした。

現状宮古市としても３．１１の時と今回の台風１０号の被害を

ダブルで受けられた方も少なくない、市職員には不眠不休で

頑張ってもらっていることや復興を加速出るよう努力していき

たいとした。

連合としても政策制度要求等でお役に立てれるようお互い頑

張りましょうとして、今回の寄贈活動を終えた。
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宮古市でのカンパ金の寄贈の様子! 右側から山本正德市長、連合

岩手齋藤健市会長、連合宮古地域協議会花輪政文議長 ⇒

３

２０１６年１２月２２日(木)１８時から連合宮古地協

事務所において、来る第４９回衆議院議員選挙

への対応として、「単組代表者会議を開催をした。

噂ではあるが、正月明けの通常国会において、

衆議院解散し２月の選挙とされていたが、状況が

大きく変わる恐れもある、と言う噂だけが先行し

ていることもあり、予断を許さない環境下にあるこ

とは間違いない。

そこで宮古地協としても、連合岩手の方針など

をもとに意思統一を図るために今回、単組代表

者会議を開催することとした。

当日は民進党第２区総支部長の「畑浩治」氏を

招き、衆議院選挙の情勢と意気込みなど直接聞

き意見交換をし協力体制を確認をした。

今後は連合の各手続きを踏み本格的な活動へ

と移行することなど確認をした。

畑浩治氏、国会復帰を期して皆さんとともに

頑張りましょう!!

＼(゜ロ＼)(／ロ゜)／

２０１６年も残すところあと数日、今年１年いろいろな出

来事がありました。

春闘からメーデー、熊本地震、参議院議員選挙、岩手

国体、台風１０号被害などその都度組合員の皆さんから

はご理解と、ご協力をいただき感謝いたします。

本当にありがとうございました。<m(__)m>

猿年から酉年へと変わりますが、宮古地域では来年は

選挙の年となります。衆議院議員選挙においては、１月

末の状況によっては早春選挙なのか、秋以降の選挙に

なるのか微妙な状況です。また、宮古市長選と市議会議

員補欠選挙が予定されており、今後の動向が気になると

ころですが、組合員皆さんと共に推薦候補者の勝利へ

向けて邁進する年にしたいです。

どうか、組合員をはじめとしてご家族が幸せ多き新年

を迎えられることをご祈念申し上げ年末のご挨拶といた

します。 この一年ありがとうございました。

宮古地協の事務所は１２月２８日が仕事納め、２９日か

ら２０１７年１月４日までお休みいたします。

緊急連絡先 ０９０－９６３３－９９２９

(佐々木 正人携帯)まで!
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